



Après le retrait de la CAN 2019 au Cameroun, le 30 novembre dernier, l'on a enregistré de nombreuses réactions au sein de l'opinion public national et international.

En effet, les Comores, l'un des pays avec lequel le Cameroun est en éliminatoires pour le compte de ladite CAN, avait écrit à la CAF juste après le retrait de la CAN, lui demandant de disqualifier le Cameroun. Ils ont d'ailleurs estimé que la confédération africaine de football devait appliquer l'article 92, qui stipule que tout pays qui se fait retirer la CAN, est automatiquement disqualifié.

Cependant, le 2e vice-président de la Confédération africaine de football (CAF), Constant Omari, dans l'émission Radio Foot Internationale, le 7 décembre 2018, a indiqué que malgré la perte de son statut de pays-hôte de la CAN 2019, le Cameroun ne sera pas disqualifié.

Dans leur poule, le classement se présente comme suite : Maroc 10 points (qualifié), Cameroun 8 pts, Comores 5 pts, Malawi 4 pts Le programme de la dernière journée (mars 2019) : Cameroun-Comores et Malawi-Maroc. Il important de rappeler que la victoire du Cameroun est désormais impérative.